

viernes 5 de junio de 2015

El Alcalde de Antequera visita la remodelada y recuperada balsa de agua del Nacimiento de la Villa

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal de Medio Ambiente, Juan Álvarez, han visitado en la mañana de hoy viernes la primera de las balsas de agua ubicadas en el Nacimiento de la Villa con motivo de la finalización de las obras de mejora que van a permitir recuperar un espacio que, pese a su relativa modernidad, había quedado en desuso hace ya más de cinco años debido a problemas en su construcción que habían derivado en el hundimiento de una parte de su pasarela y del dique de contención del lago en sí.



La Junta de Gobierno Local aprobaba esta semana la factura referente a la actuación realizada, habiéndose reintegrado la parte desaparecida mediante la habilitación de un dique que permite el paso del agua del lago hacia el propio río de la Villa, garantizando ya por tanto el buen funcionamiento de este espacio que se ubica en un paraje natural tan destacado y usado por cientos de antequeranos como es el Nacimiento de la Villa. El importe de dicha actuación ha ascendido a 38.000 euros y se ha pretendido que estuviera lista con motivo de la conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente. En los próximos días se procederá al llenado de este lago y a la recuperación de elementos en mal estado en el vallado perimetral antes de que se vuelva a abrir al público.

